

Antrag Nr. 17-O-01-0040

DIE GRÜNEN

Betreff:

Toiletten-Situation Luisenplatz

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Der Magistrat wird gebeten, die Toilettensituation auf dem Luisenplatz zu verbessern. Den Neubau einer festen Toilette, wie in der Kowol-Antwort vom 7. Juli, sehen wir kritisch. Es gibt einige Meter weiter auf dem Mittelstreifen der Rheinstraße bereits eine feste Toilette, die offensichtlich nicht zur Lösung beiträgt.

Begründung:

Erst mit der Fraktionspost vom 16. August wurde uns vom Verkehrsdezernenten Antwort zur Toilettensituation am Luisenplatz gegeben, datiert vom 7. Juli. Einige Tage vor der Fraktionspost schrieb die Wiesbadener Presse, dass die mobile Toilette wegen übelsten Verschmutzungen nicht mehr aufgestellt würde. Tatsächlich stand einige Tage später wieder eine mobile Toilette auf dem Platz. Es ist eine schwierige Situation, die seit langem ungeklärt ist und eine Lösung braucht.

Wiesbaden, 24.08.2017